

Periódico: Forbes México

Título: Defensores piden sistemas alimentarios más inclusivos en Pre-Cumbre de Sistemas Alimentarios de la ONU

Subtítulo: Hay 1,700 millones de mujeres y niñas rurales en el mundo (más de una quinta parte de la población) quienes tienen más probabilidades de vivir en la pobreza y el hambre.

Tema: Alimentación

Subtema: Sistemas alimentarios inclusivos

Referencia: Garduño, M. (27 de julio de 2021). Defensores piden sistemas alimentarios más inclusivos en Pre-Cumbre de Sistemas Alimentarios de la ONU. *Forbes México*. Recuperado de <https://bit.ly/3BZbHhi>

Resumen:

Defensores piden sistemas alimentarios más inclusivos en Pre-Cumbre de Sistemas Alimentarios de la ONU

Los defensores de la igualdad, líderes comunitarios y académicos pidieron a los países que impulsen la transformación de los sistemas alimentarios para que sean más inclusivos, esto durante la Precumbre de Sistemas Alimentarios de la ONU realizada en Roma. En las sesiones se destacó la importancia de la capacitación de las mujeres, y los derechos humanos, así como la necesidad de un mayor reconocimiento de los derechos de tenencia de la tierra, el derecho de los pueblos indígenas, los vínculos entre los sectores humanitario y de desarrollo.

En una declaración conjunta, la Directora Ejecutiva de UNICEF, Henrietta Fore, y el Director General de la OMS, Dr. Tedros Adhanom Ghebreyesus, pidieron que los niños y los jóvenes estén en el centro de la transformación de los sistemas alimentarios, citando cómo su salud nutricional ha sido la más afectada incluso antes de la pandemia de Covid-19. “La alimentación es y debe ser tratada como un bien público, un derecho común y humano”, dijo la ponente Wenche Barthe Eide, profesora asociada emérita de la Universidad de Oslo.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas